

講座ご案内

幼兒家庭教育學級

3歳児を持つ保護者のみなさん！みんなで楽しく学びませんか？
様々なプログラムでお待ちしております。

10月29日～12月3日 毎週金曜日（全6回）

午前9時30分～11時 ★保育あります

子ども講座

10月23日(土) 午前 秋のフラワーアレンジメント

11月3日(水・祝) 午前 グランドゴルフ

大人の教養講座

11月17日(水)午前 パパとママのための幸せとお金の知恵 ★保育あります

11月24日（水）午後 認知症になつても、これで安心「家族信託」

12月15日(水)午後 加速するキャッシュレス決済の行

學習圈教養講座

12月4日(土) 午後 防災について

スドウ映画会

12月25日(土) 上映内容についてはモラシにてお知らせいたします

★ 新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために事業の中止、内容の変更をする場合があります。 詳細はホームページ、広報習志野、ちらし、電話等でご確認ください。

7月より新しいスタッフが着任いたしました
飯田 ひろ子です。清掃を担当いたします。
どうぞよろしくお願ひ致します



令和 3年10月

チーズ工場

公民館報/ チーム袖ヶ浦
発行/ 袖ヶ浦公民館
指定管理者 株式会社才一工
習志野市袖ヶ浦 2 丁目 5 番
TEL 047-451-6776 FAX
HP <https://www.narashin>
Sodegaura-kominkan



花壇のお世話

公民館裏の袖ヶ浦近隣公園にある花壇のお世話を
袖ヶ浦西小学校の6年生と3組・4組のみなさんが
お手伝いしてくださることになりました。

初日は7月16日（金）午前

軍手をしっかりして作業開始！初めのうちは
なかなか上手く雑草を抜けませんでしたが、作業をして
いくうちに慣れてきてみると、みるうちにきれいな花壇に
なりました。これからも、花壇の水やり、雑草取り
花の植え替えを手伝ってくれます。
素敵な花壇を、お散歩がてら見にいらしてください。



公民館のかわいい生き物たち

公民館にかわいい仲間たちがいます。ご紹介いたします。

★ めだか ★

みんなのアイドルめだか君
すっかり公民館に慣れたよう
で水槽の前に立つと一斉に集ま
ります。先日、お腹に卵らしき
ものをつけていためめだかを発見！
大家族になるのを楽しみにして
います。



★ ざりがに ★



しぜんくらぶのザリガニ講座
から公民館で飼い始めた子です。
お腹に卵をもっていました。
子どもたちが100匹以上
うまれました。5ミリ位の
大きさで姿はもうザリガニです。
お母さんザリガニの周りを
ちょろちょろ泳いでいて
かわいいらしいです。

★ かに ★

谷津干潟に住んでいるカニです。
カニはとても臆病でのぞくと
すぐに石の下にもぐってしまいます。
3匹いますが未だに3匹
一緒に会えたことはありません。



講座の様子



よちよち親子ルーム

親子で参加する講座（1歳児）が今年度から
スタートしました。わらべうたを楽しんだり
袖ヶ浦西近隣公園にお散歩に行き、お花や
松ぼっくりを拾ったりしました。お散歩バック
も親子で手作りしました。子どもがシールを
貼り、リボンを通して手作りバックの出来上がり
子ども達は大喜びでした。その他にも手形足形
スタンプや写真をかわいくデコレーションして
思い出作りもしました。同じ年齢の子を持つ
親同士の交流が出来、楽しい時間でした。

育児講座

6ヶ月～12ヶ月の子を対象に親子で参加しま
した。初日は親子共々緊張した表情でしたが
毎週金曜日に公民館で会うたびに笑顔が見られ
楽しんでいました。

プログラムは、健康の話、おもちゃの話、
教育資金の話、絵本、手あそび、パネルシア
ターなど盛りだくさんでした。
子ども達も日に日に場所に慣れ、自由に動き
回る姿も見られました。



ならしのリーダーズ

今年度から新しく青年講座が始まりました。
地域の学校に声を掛けると、津田沼高校、
理科部生物班の学生さんが快く参加して
下さいました。小学生を迎えて谷津干潟の
アオサを使った紙すきを体験しました。
学生さんが優しく丁寧に教えてくれたので
子ども達は「楽しかった！」「またやりたい！」
と充実した時間を過ごせたようです。



しぜんくらぶ

ザリガニ君はつかむことができるかな？
お父さんお母さんは子どものころ
生き物を捕まえた経験がある方がいるの
ではないでしょうか？
子ども達にも自然に触れて生き物について
考えてもらうため、ザリガニの講座を実施
しました。親子で観察ノートをつけたり
餌やり体験をしました。
自然や生き物に触れて親子の楽しい
思い出になったのではないでしょうか？



学習圏講座

令和3年度教養講座第一回目は
千葉県文書館史 中川 和明氏をお迎えし
「幕末・明治の西洋医と房総」を学びました。
幕末・明治期、天然痘やコレラの流行などに
対処するために、西洋医学の導入の動きが
加速しました。新型コロナウイルス感染症
の感染拡大の中で興味あるテーマだった。
というご意見が多数ありました。
次回は12月4日（土）午後1時半「防災講座」
を予定しております。ぜひご参加下さい。

子ども講座

パソコン分解講座
パソコンの中身ってどうなってるの？
茜浜にある株式会社アルファテクノから講師を
招いて、12組の親子がノートパソコンを
分解してみました。パソコンの仕組みを学んで
固いネジを開けて底面を外すと中には細かい
部品がいっぱい！小さなキラキラするディスク
が入っていたり、日頃見ることができない場所
を開けて実際に触れる事が出来、大人も
子どもも貴重な体験が出来ました。